

Morbus Hysteria

Erklärung zum Titel MORBUS HYSTERIA

Morbus ist Lateinisch für Krankheit.

Hysteria kommt eigentlich vom Wort für Uterus.

Hysterie meint oft eine große Auf-Regung.

Politisch rechts oder links

In Österreich droht ein Rechts-Ruck.

Manche wollen den alten National-Staat.

Andere wollen Fort-Schritt.

Sie denken inter-national.

Beide zwei Seiten glauben, sie wissen, was gut ist.

Beide verstehen die andere Seite nicht.

Oft verstehen wir auch Menschen in unserer „Bubble“ nicht.

Unsere „Bubble“ meint unsere Kreise.

Unsere „Bubble“ sind Menschen mit ähnlichen Infos, Aus-Bildungen, Interessen.

Politisch korrekt in der linken Bubble

In der „linken Bubble“ ist „politisch korrekt sein“ wichtig.

Sind wir korrekt, weil wir so besser Mit-einander leben?

Oder sind wir korrekt, weil andere uns dann besser finden?

Im Stück MORBUS HYSTERIA ist große Aufregung.

Es ist sehr tragisch.

Es ist auch sehr komisch.

Das aktionstheater ensemble:

Martin Gruber hat 1989 das aktions-theater ensemble gegründet.

Das aktions-theater ensemble ist eine der erfolgreichsten Theater-Gruppen in Österreich.

Die Gruppe hat eine eigene Methode.

Diese Methode nennt Martin Gruber „verdichtete Bestands-Aufnahme“.

Dabei geht es nicht darum, die Wirklichkeit zu kopieren.

Es geht darum, Wirklichkeit mit Kunst zu verarbeiten.

Das aktions-theater ensemble will so Realität zeigen.

Außerdem zeigt es, was die Realität mit den Menschen macht.

Es will wissen, was Menschen denken und fühlen.

2016 hat das aktions-theater ensemble den Nestroy-Preis gewonnen.

Der Nestroy-Preis ist ein Wiener Theater-Preis.

Sie haben für ihr Stück „Kein Stück über Syrien“ als Beste Off-Produktion gewonnen.

Das heißt, sie waren die beste Produktion ohne ein großes Theater.